

Cav. Alfonso Fazio Ali-Fraktion Schmidener Str. 95 71332 Waiblingen Tel. 01719560229

An Herrn

Oberbürgermeister Hesky.

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hesky,

anbei zwei Anträge der Ali-Fraktion mit der Bitte, diese zur Beratung und Abstimmung im Gemeinderat zu bringen.

Danke!

Die Ali-Fraktion beantragt die Überprüfung bei der möglichen Realisierung der Radschnellbahn auf Markung Waiblingen einen Teil der Strecke z.B. in Hegnach analog der Stadt Xiamen (China) und den Überlegungen in Oldenburg mit einer abgehobenen Stadtfahrradbahn zu realisieren. (Siehe Bilder und Link)

Begründung abgehobene Stadtfahrradbahn:

Die Ali-Fraktion unterstützt die Realisierung eine Radschnellstraße in unserer Region. Eine Radschnelltrasse darf aber genauso wie der Nordostring unser Schmidener Feld und angrenzende Gebiete nicht zerschneiden.

Ebenfalls sind wir der Auffassung, wenn schon so viel Geld investiert werden soll, können auch nicht konventionelle Bauwerke realisiert werden.

Ebenfalls beantragt die Ali-Fraktion die Möglichkeit zu überprüfen, wie Waiblingen an dem Forschungsprojekt - Mobilität der Zukunft- so wie die Städte Solingen, Wuppertal und Remscheid teilnehmen kann.

Begründung Mobilität der Zukunft:

Es ist unbestritten, dass sich in unserer Gesellschaft die Mobilitätsansprüche verändern.

Deshalb muss alles was möglich ist umgesetzt werden, damit die Umweltbelastungen, welche durch den Individualverkehr entstehen verhindert werden. Die Ali-Fraktion ist der Überzeugung, dass das Model" Mobilität der Zukunft" dabei helfen kann, auch in Waiblingen, die zustande kommenden Umweltbelastungen durch den Individualverkehr zu reduzieren.

Cav. Alfonso Fazio Für die Ali-Fraktion